



Mi Universidad

Actividad 2

Nombre del alumno: Nahara Ageleth Figueroa Caballero

*Tema: **Mapa conceptual***

Parcial: II

Materia: Psicometría

Nombre del profesor: Lic. Maria del Carmen Briones Martínez

*Licenciatura: **Lic. Psicología***

Cuatrimestre: 3°

Lugar y Fecha: Frontera Comalapa Chiapas a 03/08/2025

TEST PROYECTIVOS

TEST PROYECTIVO

El primero que utiliza el término proyección en un test psicológico es Murray. Este autor, en 1935, da a conocer el Test de Apercepción Temática (TAT) basado en la hipótesis de que las personas revelan algo de su personalidad

TIPOS DE TEST PROYECTIVOS

- Estructurales
- Temáticas
- Expresivas
- constructivas
- asociativas

ANTECEDENTES

La proyección gráfica existe desde los tiempos en que el hombre primitivo comienza a plasmar en las paredes de las cuevas sus impresiones acerca del acontecer cotidiano de la vida.

TEST DE LA FIGURA HUMANA DE FAREN MACHOVER

El dibujo de la Figura Humana pertenece al conjunto de las denominadas técnicas proyectivas en las que la persona no tan sólo se limita a efectuar un simple dibujo sino que se espera que plasme de forma indirecta, la esencia de su propia personalidad.

IMPORTANCIA

Las técnicas proyectivas son importantes ya que investigan de modo "funcional", no solo se preguntan por el "qué" de la conducta, la verificación y evaluación de lo exteriormente observable sino que inquieren a partir de allí el "como" y el "por qué".

ANTECEDENTES

Ante la dificultad de evaluar la personalidad y estado psicológico de los niños a través del lenguaje y el razonamiento, una opción ampliamente utilizada son los test proyectivos. Estos test consisten en la interpretación de dibujos.

CARACTERÍSTICAS

La ambigüedad del estímulo y la libertad de respuesta permiten afirmar que las respuestas emitidas no se producen por mero azar, sino que están determinadas por las características psicológicas del sujeto que las formula.

TEST HTP

El Test de HTP es un test proyectivo gráfico que consta de dibujar una casa, un árbol y una persona. El mismo permite medir aspectos profundos de la personalidad (sanos y patológicos). Se utiliza tanto en niños como en adultos y en el ámbito clínico, laboral, jurídico, entre otros.

ANTECEDENTES

La prueba de casa-árbol-persona, en inglés House-Tree-Person (HTP), es una prueba proyectiva de la personalidad desarrollada originalmente por John Buck que fue ideada originalmente para evaluar el funcionamiento intelectual.